



„High-Definition Indierocker“ – PULS / BR

William's Orbit ist eine Band mit Profil. Das merkt man sofort, hört man ihre Songs, diese unverwechselbare Stimme und ihre Geschichte. 2015 rückt die Musik an erster Stelle für die fünf jungen Indie-Rocker. Dieser Selbstverwirklichungstrip findet aber nicht in Berlin, München, Paris oder London statt. Er nimmt seinen Anfang in ihrer kleinen Heimatstadt Weiden. Kaum Medien, dafür aber viele liebe grummelige Menschen, umgeben von jeder Menge Wäldern. Klingt gewagt, ist aber äußerst vielversprechend, wenn man sich die Resonanz auf ihre Debüt-EP „Eurydice“ (2014) anschaut: Zwei ausverkaufte Release-Shows, Auftritte, Airplays und Interviews, verteilt über die ganze Republik. Der Verband für Popkultur in Bayern e.V. nimmt die Band als eine von 7 bayerischen Bands in ihren diesjährigen BY-on Förderpool auf und das freie Nürnberger Radio Z zeichnet sie mit dem 27. Stroboskop Award als beste Nachwuchsband der Metropolregion aus. Nicht wenige glauben nun an eine große Fortsetzung.

„Dass sie aus der Oberpfalz kommen hört man gar nicht, und wenn diese Jungs sich zusammenreißen, wird man bestimmt noch einiges von ihnen hören.“ – Delta Radio Hamburg

Groß sind jetzt schon die Songs der Band. Es geht um große Gefühle, erlebt in großen Momenten und darum, so viel es nur geht vom Leben einzusaugen. Es ist ihre Leidenschaft und ihr Ansporn die Musik zu einer Herzensangelegenheit zu machen. Ihr Sound ist hymnisch und intensiv und geht unter die Haut. Sichtlich wohl fühlen sich die Jungs deswegen auch auf großer Bühne. Das zeigte schon ihr erster Auftritt in jetziger Formation, 2012 beim M6 Festival in Paris vor über 5000 Menschen. Aber auch im intimen Rahmen beweisen sie unplugged immer wieder, dass ihre Musik universal und zeitlos ist und keinem Trend folgen muss um die Zuhörer zu bewegen.

„Die 5 Jungs laufen keinem Trend hinterher. Mit einem Sänger, der ein Organ für zwei hat, machen sie astreinen Rock. Amtlich!“ – Dagmar Golle / BR3

Momentan laufen die Arbeiten am ersten Album das im Herbst dieses Jahres veröffentlicht werden soll. Nicht nur die Menschen in ihrer Heimat, die sich vorsorglich jetzt schon Autogramme bei den ausverkauften Konzerten geben lassen oder internationale Plattenverträge in der heimischen Presse fordern, glauben an die Band. Die Skateboard- und Lifestylemarke Element traut den Jungs viel zu und stattet sie regelmäßig mit ihren neusten Kollektionen aus. Man darf also gespannt sein, wann der Funke auch auf den Rest überspringt. Zu sehr wünscht man William's Orbit, dass ihre wunderbare Geschichte ein Happy-End findet.

„Wie erklärt man William's Orbit? Echte und ehrliche Musik, die wirklich Freude macht, und ganz wichtig, die ansteckt, überspringt und verbindet. (...) Experimentierfreudig, frisch, definitiv nicht festgefahren und doch ein immer präsenter, eigener Style. Eine gute Antwort auf tristen Mainstream aus der Konserve.“ – music2web.de

Kontakt:

Paul Marx

Mail: pmarx@musikistweltsprache.de

Mobil: +49 (0) 177 / 410 42 70

Links:

www.williams-orbit.de

www.facebook.com/WilliamsOrbit

www.youtube.com/WilliamsOrbit

www.instagram.com/williamsorbit

Gefördert durch:

